
FDP Hessen

BETTINA STARK-WATZINGER INS PRÄSIDIUM DER FREIEN DEMOKRATEN GEWÄHLT

19.09.2020

WIESBADEN/BERLIN – Bettina Stark-Watzinger, stellvertretende Vorsitzende der Freien Demokraten in Hessen, ist am heutigen Samstag beim Bundesparteitag der Freien Demokraten in Berlin in das Präsidium der Partei gewählt worden. 95 Prozent der Delegierten stimmten für Stark-Watzinger. „Ich freue mich über das Vertrauen und bin dankbar für das gute Ergebnis. Ebenso freue ich mich, in einem motivierten Team mitarbeiten und den Aufbruch in Richtung Bundestagswahl 2021 mitgestalten zu dürfen“, sagte Stark-Watzinger nach ihrer Wahl und kündigte an. „Wir wollen Deutschland mit freiheitlichen und fortschrittlichen Konzepten nach vorne bringen. Die Wirtschafts- und Finanzpolitik liegt mir nicht nur vor dem Hintergrund der Corona-Krise besonders am Herzen. Einen weiteren Schwerpunkt meiner Arbeit möchte ich auf die digitale Bildung legen, bei der es im Bund, aber auch in Hessen einen großen Nachholbedarf gibt. Auch das hat die Corona-Krise leider deutlich gezeigt.“

Dr. Stefan Ruppert, Landesvorsitzender der Freien Demokraten in Hessen, gratulierte Stark-Watzinger zu ihrer Wahl. „Mit Nicola Beer als stellvertretender Bundesvorsitzender und Bettina Stark-Watzinger als Beisitzerin sind die hessischen Freien Demokraten weiter stark und kompetent im Bundespräsidium, dem obersten Parteigremium, vertreten. Das zeigt, dass die Arbeit der hessischen Freidemokraten erfolgreich ist und honoriert wird.“ René Rock, Fraktionsvorsitzender der Freien Demokraten im Hessischen Landtag und Mitglied des Bundesvorstandes, schloss sich den Glückwünschen an: „Ich kenne Bettina Stark-Watzinger seit langem aus der Arbeit im Land und schätze sowohl ihr enormes Fachwissen als auch ihre stets ruhige und verbindliche Art. Für ihre neue Aufgabe wünsche ich ihr viel Erfolg und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit.“